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Люди часто спрашивают: зачем нужны депутаты? 
– Зачем мы нужны? Если вкратце, то чтобы поворачивать 
государство лицом к людям. Опытный депутат знает, как 
действовать в какой ситуации. И большим подспорьем де-
путатам является реализация наказов. 
Каких вопросов касаются наказы?
– В основном благоустройства дворов, ремонта тротуаров 
и дорог, уличного освещения, установки спортивных и дет-
ских площадок, – всего того, что касается людей рядом с их 
домом. У меня много выполненных наказов по ремонту 
школ и детских садов, данных родительскими собраниями. 
Оглядываясь на свою депутатскую работу с 2015 года, могу 
сказать, что её результаты есть практически в каждом дворе 
округа. 
И округ неоднородный?
– Мой избирательный округ состоит из трёх частей. В Челю-
скинском жилмассиве людей больше волнует автомобиль-
ный трафик через дворы – отсюда перекрытые дворы. Плюс 
нездоровое поветрие, – это установка торговых павильонов 
на придомовых территориях. Особенно это видно по улице 
Красноярской. Например, на ул. Красноярской, 34 устано-
вили торговый павильон, несмотря на то что основная часть 
жителей против. По моей просьбе администрация Централь-
ного округа подала в суд на его владельцев. 

Была похожая ситуация и с ул. Нарымской, 25, и с управ-
ляющей компанией «ЭКО Плюс». Там поставили ларёк 
в торце дома, жители обращались ко мне, я вёл переговоры 
с директором управляющей компании, обращался в надзор-
ные органы. На этот раз удалось общими усилиями с жите-
лями дома и администрацией убрать этот ларёк. 

В районе ДК им. Кирова одна из главных проблем – это 
уборка внутриквартальных дорог, я регулярно обращаюсь в ад-
министрацию, для того чтобы они не забывали чистить улицу 
Ельцовскую и другие от снега. 

И ещё есть частный сектор…
Значительная часть округа – это частный сектор от желез-

нодорожной больницы до Заельцовского парка, который идёт 
вдоль Оби. Он строился без какого-либо плана, понимания, 
что надо широкие проезды оставлять, каждый старался за-
брать столько земли, сколько мог. Тут сформировались очень 
узкие проезды, откуда невозможно вывезти снег. В итоге воз-
никают сложности с вывозом мусора, проездом спецтехники, 
автомобилей скорой помощи. Ещё одна проблема – освещение. 
Но благодаря тому, что за 5 лет было выполнено много нака-
зов, которые мне давали жители, удалось провести освещение 
на довольно большом количестве улиц частного сектора. На-
пример, на большей части Сухарной. Тем не менее есть чем за-
няться в этом направлении.
Какие у вас планы на 2020 год?
– Во-первых, ко мне каждую неделю на приём приходят люди 
со своими проблемами. Любой депутат занимается решением 
этих проблем в текущем режиме. Во-вторых, есть наказы, ис-
полнение которых запланировано на 2020 год.
Жители округа как-то помогают депутатам в работе?
– Неравнодушные жители не дают подрядчикам по ремонту 
дворов халтурить, вовремя информируют меня и моих помощ-
ников, если что-то идёт не так. Люди сами выбирают, какие эле-
менты детской площадки ставить во дворе, обращают внима-
ние на недочёты в работе управляющих компаний. За  это всем 
большое спасибо!

Результаты – почти 
в каждом дворе

  Родился в 1976 году. Окончил 
механико-математический факультет 

НГУ в 1999 году и экономический факультет 
НГУ в 2001 году.

  Работал помощником депутата горсовета Новосибир-
ска, а затем помощником депутата Госдумы РФ Анатолия 
Локтя. 
  С 2005 по 2009 год возглавлял Фонд политических ис-
следований «Полис». 
  В 2009 году создал и возглавил «Общество защиты прав 
потребителей услуг ЖКХ».
  С 2011 по 2013 год работал заместителем начальника 
управления ЖКХ города Бердска, а потом и начальником 
управления.
  С 2013 года  – директор по строительству в строитель-
ной компании ООО «ВБВ-Техно».
  В 2010 году впервые избран депутатом горсовета 
Новосибирска, в 2015 году избран повторно. Как депутат 
работает на общественных началах. Председатель комис-
сии по наказам избирателей горсовета, член комиссии 
по предпринимательству.
  Женат, воспитывает двух дочерей 14 и 7 лет.

АНТОН 
ТЫРТЫШНЫЙ

СОВЕТ 
ДЕПУТАТОВ

ЛИЧНОЕ 
ДЕЛО  

Обращение по противодействию распространению эпидемии коронавируса COVID-19
Уважаемые новосибирцы!
Я решил заменить уже гото-
вую полосу в этой газете за 
день до печати. Меня к этому 
вынудили некоторые выво-
ды, к которым я пришёл, ана-
лизируя данные Роспотреб-
надзора по заболеваемости 
коронавирусом. Я не желаю 
разжигать панику, но не могу 
с вами не поделиться.

По образованию я не эпи-
демиолог, а математик, диплом 
писал по дифференциальным 
уравнениям в сфере популя-
ционной динамики. Но модели 
распространения эпидемии 
очень близки к тому, чем я за-
нимался в НГУ. 

Выводы, к которым я при-
шёл, говорят, что принима-
емые госорганами жёсткие 

меры не лишены смысла. 
В  настоящий момент рост за-
болеваемости в стране — 17% 
в день, но этот темп должен 
через месяц-два пойти на спад. 
По моим расчётам, пик эпиде-
мии придётся на май.

Поэтому я считаю, мы долж-
ны соблюдать рекомендации 
областного штаба по противо-
действию эпидемии. Особенно 

обращаюсь к людям старшего 
возраста: у кого есть такая воз-
можность, сразу отправляться 
жить на дачу, не дожидаясь 
майских праздников, и нужно 
избегать мест массового ско-
пления людей в этот период.

Ещё я хочу обратиться к лю-
дям молодым, которые в гораз-
до меньшей степени подвер-
жены риску тяжёлого течения 

коронавирусной инфекции. 
Если вы готовы стать волонтё-
ром и помогать пенсионерам, 
прошу обращаться в мою при-
ёмную по телефону 375-02-29. 
И не забывайте о своих пожи-
лых родственниках и соседях. 
Им как никогда нужна наша 
помощь!

Антон Тыртышный,  
депутат горсовета

Продолжение на стр. 2 
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Несмотря на возврат в состав 
сквера значительной части вдоль 
ул. 1905 года, в нём ещё требуется сде-
лать очень многое. Бросается в глаза 
неуютная зона, превращённая в пар-
ковку, на входе в сквер со стороны 
улицы Челюскинцев, рядом с цирком. 
Она притягивает к себе автомобили, 
которые стоят порой месяцами. От-
сутствует нормальная зона отдыха 
для родителей с  детьми. Нет обще-
ственного туалета. Но это главное ме-
сто для отдыха жителей Железнодо-
рожного района. Поэтому Нарымский 
сквер находится в фокусе постоянно-
го внимания мэра Анатолия Локотя и 
депутата Антона Тыртышного.

– Там сложилась ситуация, ког-
да сквер со стороны улицы Челю-
скинцев окаймляет широкое за-
асфальтированное пространство, 
где стоит множество автомобилей. 
Мы пришли к выводу, что надо, 
чтобы Нарымский сквер начинал-
ся не  с  подножья лестницы, а пря-
мо от  улицы Челюскинцев. Надо 
сделать входную зону, прекратить 
движение автомобилей по скверу, – 
рассказал Анатолий Локоть.

Сейчас городские власти зани-
маются разработкой плана разви-
тия Нарымского сквера. Мэрия Но-
восибирска провела опрос горожан 
по благоустройству площади возле 
цирка. В опросе приняли участие 
более 5,5 тысяч человек. По его ито-
гам за вариант со сквером вместо 
парковки около цирка проголосова-

ло большинство участников – 76%. 
Площадь должны дополнительно 
озеленить деревьями и кустарни-
ками, установить лавочки и урны, 
новые фонари и организовать пар-
ковку, но значительно меньшего 
размера.

Также в сквере ещё несколько лет 
назад должен был открыться новый 
общественный туалет. Его обязались 
построить и передать в  собствен-
ность мэрии Новосибирска вместо 
старого общественного туалета вла-
дельцы кафе АРБУZ, построенного 
возле цирка на улице Челюскинцев. 
Но после окончания строительства 
почему-то передумали. 

Нежелание владельцев кафе 
передавать муниципалитету обще-
ственный туалет возмутило депу-
тата городского совета Антона Тыр-
тышного, который избран по этому 
округу.

– Мне кажется, что это напоми-
нает попытку мошенничества и хи-
щения муниципального имущества. 
Землю в таком «шоколадном» месте 
ООО «Елена-Лидер» получила аб-
солютно бесплатно, под обязатель-
ства построить и передать мэрии 
в  цокольном этаже вновь постро-
енного здания новый обществен-
ный туалет. Мало того, что они обе-
щали построить детское кафе, так 
ещё и оставили посетителей сквера 
без туалета, а там гуляют родители 
с детьми. И что делать, если ребёнок 
захотел в туалет – бежать домой? 

Он не дотерпит. Более того, владель-
цы кафе сейчас пытаются через суд 
«умыкнуть» помещения цокольного 
этажа и не выполнить своих обяза-
тельств перед мэрией. А стоимость 
121 квадратного метра туалета в та-
ком месте, если переделать под тор-
говые площади, может достигать 15-
20 миллионов рублей.

К счастью, Арбитражный суд 
Новосибирской области встал 
на сторону мэрии в этом процессе. 
Но  от исполнения решения суда 
и  передачи туалета ООО «Елена-
Лидер» уклоняется, всячески за-
тягивая процесс и пытаясь обжа-
ловать решение в Верховном суде 
РФ.

Нарымскому скверу – будущее!
Борьба против застройки Нарымского сквера в 2008 году стала этапным явлением в общественной жизни Новосибирска. Сейчас у мэра Ана-
толия Локтя и депутата Антона Тыртышного есть общее видение развития крупнейшей зелёной зоны в центре города

Какие есть у депутата механизмы по-
мощи людям?
– Как я уже говорил, большим подспорьем 
депутатам является реализация наказов. Это 
предложения, которые дали люди во время 
выборов. Депутаты вместе с мэрией рас-
писали все эти предложения на 5 лет своей 
будущей работы, определили, сколько будет 
стоить бюджету города выполнение каждого 
предложения и какое подразделение мэрии 
будет выполнять конкретный наказ. И те-
перь каждый год мэрия отчитывается, как 
она выполняет эти наказы.

В этом году начинается подготов-
ка к новому депутатскому созыву. 
Какая работа ведётся в этом направ-
лении?
– Мы намерены в ближайшее время при-
ступить к сбору наказов для нового созыва 
горсовета. Поэтому я прошу всех, у кого есть 
предложения, сформулировать их, чтобы мы 
могли их учесть в ходе избирательной кам-
пании, которая будет проходить летом это-
го года. Это необходимо для того, чтобы не 
были упущены важные и существенные во-
просы, требующие решения.

«Мы намерены в ближайшее время приступить к сбору 
наказов для нового созыва горсовета. Поэтому я прошу 
всех, у кого есть предложения, сформулировать их, что-
бы мы могли их учесть в ходе избирательной кампании».

Антон Тыртышный,
депутат Совета депутатов города Новосибирска

 ЦИТАТА

Основные итоги

— 3 тротуара отремонтировано: у центрального входа 
в школу № 137, возле дома № 2 по ул. Ельцовской, в райо-
не перекрёстка ул. Дуси Ковальчук и Холодильной со сто-
роны дома № 16 по ул. Дуси Ковальчук;

— 3 придомовых проезда отремонтировано: между до-
мами № 17/1 и № 17/2 по ул. Нарымской; проезд у дома 
№ 78 по ул. Сухарной; проезды между домами № 4 и № 6 
по ул. Железнодорожной;
— 11 детских площадок установлены или оборудо-
ваны дополнительными детскими или спортивными 
элементами: дополнительные элементы – у дома №  85 
по ул. 1905 года, № 77 по ул. Ленина, № 99 по ул. Совет-
ской, № 8 по ул. Железнодорожной, № 4/1 по ул. Ельцов-
ской, №  68 и №96 по ул. Сухарной; новые площадки  – 
между домами № 4 и № 6 по ул. Железнодорожной, № 6 
и № 7 по ул.  Ельцовской, у домов по ул. Территория Во-
енного санатория «Ельцовский»;

— Ремонты в школах и детсадах: в школе №  137 вос-
становлена система питьевых фонтанчиков и установ-
лены энергосберегающие светильники; в лицее №  9 
установлены дополнительные светодиодные светильни-
ки; в детсаду № 423 заменены окна в двух помещениях 
и выполнен ремонт части проездов; в детсаду № 476 за-
менены часть дверей, в Центре «Алые Паруса» отремон-
тировано крыльцо и оборудование актового зала;
— Другое благоустройство: для пожилых установлены 
три лавочки по нечётной стороне ул. 1905 года, отре-
монтирована пешеходная лестница у дома № 2 по Вок-
зальной магистрали.

В результате работы депутата горсовета 
Антона Тыртышного в 2019 году в рамках ис-
полнения депутатских наказов было сделано 
многое. Часть наказов выполнена совместно 
с депутатами Заксобрания НСО Сергеем Кле-
стовым и Ларисой Шашуковой:



Прошлой осенью во дворе дома по ул. Крас-
ноярской, 34 появилась стройплощадка. Ока-
залось, здесь пытаются возвести торговые 
ларьки – практически прямо на дороге. Сейчас 
жильцы бьются за то, чтобы эти павильоны 
снесли, а помогает им в этом депутат горсовета 
Антон Тыртышный.

Согласно заявлениям строителей, два 
ларька на придомовой территории дома 
№ 34 по ул. Красноярской начали возводить 
с разрешения собственников дома. Однако 
территория, на которой началась стройка, 
используется для проезда к соседним до-
мам – ул. Красноярская, 32–38. 

Это возмутило жителей, тем более что по-
сле установки ларьков для пешеходов поч-
ти не осталось места, а в зимнее время есть 

риск и вовсе попасть под машину. Жильцы 
окрестных домов, в том числе и по ул. Крас-
ноярской, 34, где шла стройка, обратились 
за помощью к депутату горсовета от фракции 
КПРФ Антону Тыртышному.

Под давлением народного избранника, 
администрации Центрального округа и об-
щественности стройка была остановлена. 
Кроме того, администрация подала в суд на 
застройщика с требованием признать реше-
ние об установке ларьков незаконным. 

Стоит отметить: после неоднократных 
ситуаций по городу, когда жители боролись 
с ларьками во дворах, Совет депутатов при-
нял решение и вовсе запретить установку 
торговых павильонов на придомовой тер-
ритории.

Ларькам во дворах – бой!

Из 250 запланированных «ум-
ных» остановок 159 ложатся 
в проект гостевых маршрутов 
к молодёжному чемпиона-
ту мира по хоккею 2023  года. 
Оказалось, что с учётом дей-
ствующих норм и правил 
торговые объекты могут быть 
размещены только на 65 оста-
новках.

Тогда в перечень остано-
вочных пунктов по концесси-
онному соглашению добави-
ли другие локации, которые 
не имеют отношения к госте-
вым маршрутам, но дают воз-
можность установить киоски. 
В результате сложилась такая 
пропорция: из 250 «умных» 
остановок 156 будут с тёплым 
блоком, в котором можно 
вести какую-либо торговлю, 
и  94 – без тёплого блока. Та-
ким образом, предпринима-
тели, которые войдут в кон-

цессию, смогут содержать все 
«умные» остановки за счёт 
остановок с торговыми объ-
ектами.

Какие цели преследует мэ-
рия, реализуя проект «Умные 
остановки», рассказал депу-
тат горсовета Антон Тыр-
тышный.

– Цель концессионного 
соглашения – превратить 
наши остановки в соответ-
ствующие требованиям со-
временного города объекты, 
избавиться от страшных 
разнородных ларьков родом 
из 1990-х годов. Нужно за-
менить их «умными» оста-
новками, унифицировать их 
в соответствии с архитектур-
ным обликом города. «Ум-
ными» их называют, потому 
что они будут оборудованы 
голосовым помощником, 
которому можно будет на-

звать пункт назначения и он 
проложит маршрут, назовёт 
номера автобусов и покажет 
этот маршрут на карте.

Экономические механиз-
мы могут быть разными. 
Мэрия в качестве механизма 
выбрала концессионное со-
глашение.

Сейчас действует такая 
схема: предприниматели бе-
рут в аренду земельный уча-
сток, ставят ларёк и сдают его 
в аренду тем, кто ведёт там 
бизнес. Но время идёт, меня-
ются экономические модели. 
Существующая экономиче-
ская модель приводит к хаосу 
во внешнем виде остановок, 
не позволяет реализовать 
проект «умных» остановок, 
а  они нужны в местах, кото-
рые являются лицом горо-
да, – на гостевых маршрутах 
и центральных магистралях.

Председатель комиссии 
по  наказам горсовета Ан-
тон Тыртышный предложил 
внести в главный документ 
страны статью, аналогичную 
той, что была в Конституции 
СССР 1977 года, – о наказах 
избирателей. Это была статья 
№ 102 «Избиратели дают на-
казы своим депутатам». В ней 
было сказано, что «Советы 
народных депутатов рассма-
тривают наказы избирателей, 
учитывают их при разработ-
ке планов экономического 
и социального развития и со-
ставлении бюджета, орга-
низуют выполнение наказов 
и  информируют граждан об 
их реализации».

О своём предложении Ан-
тон Тыртышный сообщил 
в соцсетях. Он также прикре-
пил фотографию обращения 
в Госдуму РФ. Он объяснил 
важность инициативы тем, 
что сегодня не существует 
единого механизма регули-
рования исполнения наказов 
в различных регионах Рос-
сии.

– Я считаю, что внесение 
вновь такой статьи привело 
бы к упорядочиванию по-
нятия наказов, поскольку 
сейчас нет федерального за-
кона, каждый муниципали-
тет что-то придумывает сам. 
Где-то наказ – это просто об-
ращение граждан, где-то, как 
в Новосибирске, – предложе-
ние кандидату в период из-
бирательной кампании. Это 
реальный механизм, который 
сильно расширяет возмож-
ность для обычных граждан 
влиять на бюджетную поли-

тику города, – заявил комму-
нист «Тайге.инфо».

Помимо этого, Антон 
Тыртышный указал на то, 
что закрепление этой статьи 
в Конституции повысит и от-
ветственность депутатов. Они 
будут вынуждены заниматься 
отслеживанием и контролем 
наказов на своих округах.
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Член фракции КПРФ в горсовете Новосибирска Антон Тыртышный 
предложил зафиксировать в «новой» Конституции инструмент 
наказов депутатам. Такая статья раньше была закреплена 
в Конституции СССР

В Новосибирске оборудуют 250 «умных» остановок. В департаменте 
промышленности, инноваций и предпринимательства мэрии уже 
подготовили проект соответствующего концессионного соглашения

Остановки станут 
«умными»

Депутатские наказы – 
в Конституцию

«Где-то наказ – это просто обраще-
ние граждан, где-то, как в Новоси-
бирске, – предложение кандидату 
в период избирательной кампании. 
Это реальный механизм, который 
сильно расширяет возможность для 
обычных граждан влиять на бюджет-
ную политику города».

Антон Тыртышный,
депутат Совета депутатов города Новосибирска

 ЦИТАТА



Праздники прошли в Депу-
татском и Владимировском 
жилмассивах, в ТОСе «Челю-
скинский».

Двор на Вокзальной ма-
гистрали, 2 – традиционное 
место для праздничных гуля-
ний, куда приходят целыми 
семьями жители окрестных 
домов. Здесь встречали Но-
вый год, а теперь проводили 
зиму. ТОС «Депутатский» 
при поддержке коммунистов 
организовал праздник Мас-
леницы.

Как подчеркнул народный 
избранник Антон Тыртыш-
ный, в ТОС «Депутатский» 
люди с активной обществен-
ной позицией. Все иници-
ативы жителей депутаты 
планомерно воплощают в 

жизнь, потому что между 
избирателями и властью от-
лично налажена обратная 
связь. За несколько лет двор 
удалось значительно облаго-
родить.

– У меня был наказ 
от дома по Вокзальной маги-
страли, 2 на благоустройство 
придомовой территории – 
асфальтирование, озелене-
ние. Все работы выполнены 
в срок и качественно, потому 
что люди сами контролиро-
вали весь процесс, – пояснил 
Антон Тыртышный.

А в это время на площадках 
под задорное пение местных 
талантов проходят весёлые 
хороводы и шуточная борьба 

Весны и Зимы в  исполнении 
аниматоров, где, конечно же, 
победа за  весной.

На празднике, организо-
ванном ТОСом «Челюскин-
ский», выступал хор «Гармо-
ния», детей и их родителей 
развлекли специалисты клу-
ба-музея «Баюшки».

Не обошлось и без главно-
го символа Масленицы – бли-
ны, приготовленные советом 
ТОСа, а также каша и  чай 
согревали всех посетивших 
праздник. Дети и  взрослые 
также согревались, играя 
в  старорусские масленичные 
игры, – перетягивали канат, 
играли в кольца и ловили 
Весну.

Общественная организация 
«Пенсионеры-онлайн» запу-
скает новый экспресс-курс 
по интернет-грамотности. Лю-
дей старшего возраста научат 
писать и отправлять письма, 
искать информацию в браузе-
ре и знакомиться в  соцсетях. 
Проект удалось реализовать 
при поддержке мэрии Ново-
сибирска и депутата горсовета 
Антона Тыртышного. 

Депутат Антон Тыртыш-
ный активно помогает ре-
гиональной организации 
«Пенсионеры-онлайн». Это 
место – как клуб по увлечени-
ям. Здесь пенсионеры учатся 
обращаться с новыми тех-
нологиями, изучают финан-
совую грамотность и просто 
интересно проводят время. 

Как рассказала директор 
организации, пенсионерка 
Татьяна Тарновская, депутат 
сам нашёл их, пришёл по-

знакомиться и уже в диалоге 
было решено запустить про-
ект «Соседский интернет для 
элегантного возраста»:

– Антон Григорьевич 
объяснил нам, что видит 
проблемы своих пожилых 
избирателей при работе 
с  компьютером и интерне-
том. И хочется, чтобы гадже-
ты не  только были развлече-
нием, но и приносили пользу.

В тот момент мэрия Ново-
сибирска проводила конкурс 
соцпроектов и «Пенсионеры-
онлайн» направили заявку 
на участие. Им без проблем 
удалось получить субсидию, 
ведь проект по интернет-гра-
мотности для пенсионеров, 
безусловно, востребован. 
По  словам директора Татья-
ны Тарновской, эти деньги 
планировалось потратить 
на  обучающие мероприятия 
для пожилых.

– Антон Тыртышный вы-
звался помочь с обновлением 
техники. Мы написали обра-
щение, пока мы только ждём 
новую технику. Однако и здесь 
депутат не оставил нас в беде, 
на время он привёз свои ком-
пьютеры, мы их уже подклю-
чили и используем. 

Компьютерный класс го-
тов, а сибиряки уже записа-
лись в группы. Первые заня-
тия экспресс-курса начнутся 
уже на этой неделе. Пенсио-
неров научат пользоваться ба-
зовыми функциями компью-
тера и писать письма, а также 
зарегистрируют в соцсетях 
и   научат ими пользоваться. 
Это нужно не только для того, 
чтобы люди старшего возрас-
та всегда оставались на связи 
с родными и близкими, но так-
же могли быстро обратиться 
в органы власти за помощью.
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Проводы зимы 
в Железнодорожном 
районе

Интернет для пожилых
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В конце февраля не-
сколько ТОСов Желез-
нодорожного района 
организовали празд-
нование Масленицы. 
Помог им в этом депу-
тат Совета депутатов 
города Новосибирска 
Антон Тыртышный

  Общественная приёмная:  
г. Новосибирск,  
ул. Д. Шамшурина, 47 
(вход с торца здания).
  Тел.: 375-02-29.
  Личный приём депутатом: 

каждый четверг  
с 18:30 до 20:00.

  Помощник депутата:  
Михаил Велигжанин.
  Приём помощником:  

пн.-пт.: с 13:00 до 17:00.
  Для связи с депутатом  

или помощником отскани-
руйте телефоном QR-код  
и перейдите по ссылке.

ПРИЁМНАЯ ДЕПУТАТА

Хотите быть всегда в курсе новостей и анонсов 
событий района? В социальных сетях  
«Одноклассники» (ok.ru/zgcomm)  
и «ВКонтакте» (vk.com/zg_comm)  
работают новостные группы «Мы живём в За-
ельцовке и Железке». Там всегда есть послед-
ние новости, анонсы культурных и обществен-
ных событий района. Отсканируйте телефоном 
QR-код внизу и перейдите по ссылкам или 
найдите группы по названию или адресу. 

 НОВОСТИ
«Кто для меня народный депутат? 
Каким он должен быть? Отвечая на 
эти вопросы, невольно представ-
ляю Антона Григорьевича Тыртыш-
ного – энергичного и отзывчивого 
депутата. Умный и добрый, отлично 
и глубоко анализирующий ситуации. 
Разбирающийся и в хозяйственных 
и в правовых вопросах, а главное – 
уважающий людей и сочувствующий 
им. Ещё для меня работа Антона Григорьевича – это установ-
ка многочисленных детских площадок и благоустроенные 
дворы, освещённые улицы и различные праздники: Масле-
ница, Рождество, встречи с ветеранами Афганистана. Антон 
честный и очень добропорядочный, доброжелательный че-
ловек. Вот такой он для меня – мой депутат Тыртышный».

Градислава Мельникова,  
и. о. председателя совета ТОС «Челюскинский»

«Антон Григорьевич всегда стре-
мится к тому, чтобы выполнять 
все наши просьбы. Кроме того, 
он, во-первых, всегда находит 
время на общение с родите-
лями и школьной администра-
цией, бывает на педсоветах. 
Во-вторых, он никогда не от-
казывает в решении проблем  – 
выделяет средства на ремонт, 
помогает в решении вопросов благоустройства при-
школьной территории, достаточно оперативен. Мы 
с  его помощью проводили и ремонт отмостки, акто-
вого зала, установили столб, который повредило ава-
рийное дерево, и многое другое. В общем, с Антоном 
Тыртышным у нас полный контакт, он всегда на связи». 

Елена Михайловна Шаталова,  
директор школы № 137

Благодарности от жителей

№ 47

Записаться на курсы 
можно в общественной 
приёмной депутата 
Антона Тыртышного 

по тел. 375-02-29


